

Start der Jugend-Kreismeisterschaften des TC Gambach

Veröffentlicht am: 12.06.2021 | Autor: Olaf Hoerschelmann

Start der Jugend-Kreismeisterschaften: U18 und U15 des TC Gambach zeigen starke Leistungen, Siege im Einzel und Doppel, freundschaftlicher Austausch nach den Spielen.

Wie bereits in den vergangenen Jahren bietet der Tenniskreis Gießen im Bereich Jugend eine Kreispokalrunde für unterschiedliche Altersklassen an. Die Spielrunden sind unabhängig vom Spielbetrieb des HTV. Kinder und Jugendliche sollen in entspannter Atmosphäre Erfahrungen im Wettbewerb sammeln und mit Freude Tennis spielen.

Mit dabei in diesem Jahr sind die U18 Mädchen und U15 Jungen des TC Gambach. Während die Mädchen gegen Beuerner TC, TC Hungen, TV Lollar, TC RW Giessen/Kleinlinden am Start sind, spielen in der Gruppe U15 der TC Hungen, TC RW Lich, TC Grünberg und TV Lollar gegen die Jungen des TC Gambach. Bei schönem Wetter haben dann am letzten Freitag die Kreismeisterschaften begonnen.

Die U18 war mit 4 Spielerinnen in Beuern vertreten. Im Einzel gewannen Lena Gärtner 6:4 und 6:4 sowie Amrei Bütow 6:3 und 6:1. Pia Stock und Julia Färber überzeugten im Doppel und holten mit 6:1 und 7:5 auch den dritten Punkt nach Hause.

Auf der eigenen Anlage war die U15 des TC Gambach Gastgeber für den TC Hungen. In freundschaftlicher Atmosphäre gab es gute Spiele zu bestaunen, bei denen alle Jugendlichen sehr gute Leistungen zeigten. Auch der Rest der Mannschaft, der spielfrei hatte, war zur Unterstützung des Teams auf dem Tennisgelände.

Alexander Weck holte souverän den ersten Punkt mit 6:1 und 6:1, während Lenn Bolz sehr knapp mit 6:1, 4:6 und 8:10 im Tiebreak sein Spiel abgeben musste. Klare Sieger im Doppel wurden mit 6:0 und 6:0 Lukas Hög und Linus Zeiß.

Nach dem Spiel saß man noch mit der Hungener Mannschaft in gemütlicher Runde zusammen und stärkte sich mit Pizza.